

## Tagesordnungspunkt 10

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Dotzheim am 30. Januar 2008

#### Bericht AG Verkehr

---

#### Beschluss Nr. 0010

1. Der Magistrat wird aufgefordert, dem Ortsbeirat zur nächsten Ortsbeiratssitzung am 05.03.2008 die Bestimmungen und Vorschriften, welche das Einführen von linienhaft Tempo 30 in der Wiesbadener Straße verhindern und die dazugehörigen juristischen, einschlägigen Kommentare durch Mitarbeiter der Fachverwaltung vorzustellen.
2. Der Magistrat wird gebeten, dem Ortsbeirat die neue Phasenschaltung mit Tageszeiten an der Linksabbiegerspur Ludwig-Erhard-Straße / Stegerwaldstraße zu erläutern.
3. Der Magistrat wird gebeten, das vom Ortsbeirat bereits angeforderte Konzept für den Kreuzungsbereich Ludwig-Erhard-Straße / Carl-von-Linde-Straße zeitnah vorzulegen.
4. Der Magistrat wird um Prüfung gebeten, ob auf den Fahrbahnen der jüngst eingerichteten Tempo-30-Zonen in der unteren Schönbergstraße sowie der Rheintalstraße in gewissen Abständen große Ziffern „30“ aufgebracht werden können, da diese Zonen sehr lang sind und offensichtlich dort immer noch viel zu schnell gefahren wird.
5. Der Magistrat wird um Prüfung gebeten, ob an der Lichtsignalanlage Erich-Ollenhauer-Straße in Fahrtrichtung Dotzheim-Mitte eine stationäre „Blitzanlage“ angebracht werden kann, da viele Fahrzeuge die Ampel bei Rot überqueren und es so zu verkehrsgefährdenden Situationen kommt.

+

+

#### Verteiler:

Dezernat IV zu Ziffern 1. - 4. z. w. V.

Dezernat VII zu Ziffer 5. z. w. V.

1006 z. d. V.

Ernst  
Ortsvorsteher